

BOLETÍN DE PRENSA

Boletín No. 28

Santa Cruz, 12 de mayo del 2015

43 mascotas fueron atendidas gratuitamente en San Cristóbal



Un total de 43 mascotas entre perros y gatos fueron atendidas durante la campaña de esterilización y registro gratuito de mascotas, llevada a cabo por el equipo médico veterinario de la Agencia de Regulación y Control de la Bioseguridad y Cuarentena para Galápagos - ABG, entidad adscrita al Ministerio del Ambiente, en la semana del 06 al 08 de mayo.

La campaña se cumplió en horario de 8h00 a 17h00 en la Oficina Técnica de la ABG y como parte de esta labor, a más de proceder con las cirugías, los médicos veterinarios informaron a los responsables de las mascotas los beneficios y recomendaciones de la esterilización, así como también indicaciones pre y post operatorias.

Para Omar Villacís uno de los beneficiarios de este servicio, esta iniciativa es positiva puesto que contribuye a que no haya una reproducción indiscriminada de perros y gatos en la isla.

De acuerdo con datos obtenidos en esta campaña por el Área de Vigilancia Zoonosanitaria, fueron esterilizados y registrados 21 perros, mientras que 22 gatos entre hembras y machos fueron esterilizados.



Estas acciones son parte de la campaña "Soy un Dueño Responsable", que tiene como propósito precautelar la salud pública y evitar la sobrepoblación de los perros y gatos en las islas, asimismo, concientizar a los dueños sobre el cuidado adecuado que merecen sus mascotas.

Unidad de Comunicación.

¡Por la vida!!